En el Centenario del nacimiento de Ismael (1917-2017)

Diversos actos están teniendo lugar en las diócesis de Ciudad Real, Madrid y Zaragoza para celebrar el Centenario del nacimiento de Ismael. Eucaristías, conferencias, proyecciones y exposiciones se están sucediendo en este año.

D. Mariano Mainar, sacerdote zaragozano miembro de la Comisión de Peritos en Historia de esta Causa, en su folleto "Noster Est Ismael de Tomelloso" hizo una propuesta o sugerencia final: "¿no sería oportuno organizar un viaje-peregrinación a la tumba de Ismael a Tomelloso y colocar allí una imagen de la Virgen del Pilar, como maternal cobijo para Ismael hasta que llegue el día de su glorificación?"

D. Mariano nos recordaba: "antes de ingresar en la enfermería, Ismael pasó al Batallón de Trabajadores para redención de penas. En esta circunstancia, contempló muchas veces, la silueta de la Basílica del Pilar. Pero nunca pudo ver a la Virgen, entrar en el templo, besar la Sagrada Columna. Entre lágrimas pedía al capellán un escapulario de la Virgen del Pilar para su última hora. Para la Virgen del Pilar fueron sus postreras invocaciones en la muerte".

Pues bien, esta sugerencia se ha materializado los días 23 y 24 de mayo en una peregrinación desde Zaragoza a Tomelloso portando una imagen de la Virgen que previamente, el 1 de mayo, fue bendecida en una Eucaristía celebrada en la Santa Capilla del templo zaragozano.

Desde esas fechas la imagen de la Virgen del Pilar se encuentra al pie de la Cruz que se alza en la tumba de Ismael; los peregrinos zaragozanos y los fieles devotos tomelloseros fueron testigos de su colocación en un emotivo acto que unió a la población de su nacimiento con la ciudad de la que partió hacia el Cielo.

"Ismael es hijo de la bendita tierra de la Mancha..., pero también Ismael lo es de Zaragoza, Ismael Noster Est".

Que en el Centenario de su nacimiento, pidiendo por la Causa de Canonización del Siervo de Dios, rezando su oración, pidamos también por nuestra propia santificación.



Señor, Dios nuestro,
que por medio de la Santísima
Virgen María
otorgaste a tu Siervo
Ismael de Tomelloso
la gracia de servir a la Iglesia
entre jóvenes, enfermos y ancianos
desamparados con alegría y entrega.
Dígnate glorificar a tu Siervo Ismael y
concédeme por su intercesión
el favor que te pido... (pídase). Así sea.
Padre Nuestro, Ave María y Gloria

Para comunicar gracias y favores o pedir información pueden dirigirse a:

ASOCIACIÓN PARA LA CAUSA DE CANONIZACIÓN DEL SIERVO DE DIOS ISMAEL DE TOMELLOSO

C/Independencia, 7 · 13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)
Tfno. 608 510508

C/Santa Engracia, 6 · 28010 MADRID Tfno. 91 3192658

Parroquia de San Andrés C/ La Parra, 1 · 44001 TERUEL 978 602149

Parroquia N^a S^a de los Dolores C/Juana de Ibarbourou, 10 · 50013 ZARAGOZA Tfno. 976 420087

www.ismaeldetomelloso.com

Agradecemos las limosnas que nos llegan para colaborar en los gastos de la Causa de Canonización: por giro postal o por transferencia a la c.c.

IBAN ES87 2085 0103 9503 3212 2210

Causa de Canonización

IsmaeloeTomelloso



LA ALEGRIA Y EL SILENCIO

Centenario de su nacimiento

BOLETÍN INFORMATIVO 13
Año 2017

otras virtudes de Ismael

POBREZA

Ismael era pobre y caritativo con los pobres:

Solía vivir como pobre. Todo lo que ganaba lo entregaba en casa. No malgastaba el dinero. Solía compartir con los demás...; "he oído a los hermanos decir que su bocadillo lo entregaba a los pobres y que también daba parte de su sueldo. Con el poco dinero que tenía en el cuartel compró a algún compañero unas zapatillas".

No sólo daba de sus bienes, que eran pocos, se daba a si mismo:

"Era de familia trabajadora. Tenía ideas y procuraba con sus ideas ayudar a los demás y suplir así lo que le faltaba de dinero"

HUMILDAD

Puede ser considerada como una disposición que se encuentra en la base de cada virtud, como una característica de la relación directa entre el hombre y Dios. En el Siervo de Dios se manifiesta, no como un adorno, sino algo inherente a su persona. No le gustaba sobresalir. Era alegre, pero tímido; rehuía todo tipo de privilegios y reconocimientos o recompensas. Aquí puede estar una de las razones de su silencio, cuando no quiere hacer uso de la carta de recomendación que le entrega el capellán del campo de concentración para el hospital a donde es conducido.

(Texto tomado del libro "Ismael de Tomelloso en Ciudad Real", de D. Antonio Angel Algora Hernando Obispo Prior dimisionario. Este libro recoge la conferencia pronunciada en octubre de 2013 por D. Bernardo Torres Escudero, con el título de "Vida y Virtudes del Siervo de Dios Ismael de Tomelloso")

El buzón de Ismael

"Llevaba casi dos años sin trabajo, entré en una iglesia de la ciudad en la que vivo y en la que exponen el Santísimo. Encontré una hoja informativa de Ismael y pedí al Siervo de Dios su intercesión ante el Altísimo. Poco después recibí una llamada de teléfono para hacerme una entrevista y empecé a trabajar el pasado mes de julio".

Con su agradecimiento pide estampas para divulgar la devoción a Ismael

Barcelona

"Me detectaron un tumor; soy devota de Ismael y acudí a la peregrinación de Zaragoza a Tomelloso pidiendo fervientemente ante su tumba".

"En la siguiente revisión médica no me encontraron rastro, por lo que le doy gracias a Ismael y quiero dar mi testimonio".

Zaragoza

Oraciones y Santa Misa

La Asociación para la Causa de Canonización de Ismael de Tomelloso les invita a que se unan a nuestras oraciones y nos acompañen cada mes el día 5 en la Santa Misa que por esta intención celebramos en:

Tomelloso: 19:30 horas en la Parroquia de la Asunción (C/Juana de Ibarbourou, 10)

Madrid: 19:00 horas en la Basílica de la Milagrosa (C/García de Paredes, 45 – Autobuses líneas 38, 39 y 40. Metro Iglesia)

Zaragoza: 19:30 horas en la Parroquia NªSª de los Dolores (C/Juana de Ibarbourou, 10 – Autobuses líneas 38, 39 y 40)

Agradecen favores

Madrid: M.P.
Barcelona: M.G.
Tomelloso: N.C.
Zaragoza: J.M.
Madrid: J.V.C.
Huesca: M.C.F.
Teruel: A.B.
Zaragoza: M.C.
Madrid: A.M.
Madrid: B.V.

Datos biográficos

Ismael Molinero Novillo nació en Tomelloso (Ciudad Real) el 1 de mayo de 1917.

Nacido en una familia de 11 hijos, asistió al Colegio de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paul. A los 14 años dejó los estudios pasando a trabajar como dependiente de comercio para ayudar a su familia. Ingresó a los 17 años en la Juventud de Acción Católica y, con alegría, atendió a pobres y ancianos del Hospital Asilo.

Con 20 años, en 1937, fue movilizado por el Ejército de la República y enviado al frente de Teruel. Al año siguiente cayó prisionero en la batalla de Alfambra, enfermando de tuberculosis. Estuvo en el campo de concentración de San Juan de Mozarrifar (Zaragoza).

En silencio, ofreció su vida a Dios por la paz y falleció, invocando a la Virgen del Pilar, en el Hospital Clínico de Zaragoza el 5 de mayo de 1938. El impacto que causó su muerte hizo que fuese propuesto por los jóvenes de Acción Católica como modelo.

A instancias de su madre, en 1950, su cuerpo fue trasladado a Tomelloso, en medio de multitudinarias manifestaciones.

Tras un largo período de silencio, la Santa Sede autorizó la apertura del Proceso en el año 2009.